



Kultur im MiMa

Mond über Porto Pereira

Samstag 28.01.12

Beginn: 20.00 Uhr

Eintritt: 3 / 5 Euro

Drei Jahre nachdem Marco Pereira und Thomas Hafen von der Kreuzsattelhütte aus nach dem sagenhaften Porto Pereira aufgebrochen sind, ziehen die beiden Querdenker wieder ihre Segel auf. Die Koffer wieder berstend voll mit Musik und Poesie geht es diesmal vom MiMa aus in die große weite Welt, die wie immer nur ein paar Träume weit weg ist. Inmitten von Mineralien und Mathematik spinnen der Musiker und der Kulturwissenschaftler ein Netz aus verquerten Melodien und wortverliebten Geschichten. Die Zuhörer erwartet ein abwechslungsreiches Programm, an dessen Ende ein Strand mehr steht, auf dem man von seinem Zelt aus zum Nachthimmel hinaufschauen will. Nach einem ausgeklügelten Plan von Kraut und Rüben geht es in Klängen und Buchstaben auf ein unbestimmtes Ziel zu. Mit dem unerreichbaren Porto Pereira haben sich Marco Pereira und Thomas Hafen fern von ihren bekannten Wirklichkeiten ein Traumland geschaffen, in das es nur einen Weg gibt: Aufbrechen. Für die Fahrt ins relative Ungewisse haben sich die beiden Oberwolfacher für diesen Abend einen weiteren umtriebigen Geist ins Boot geholt: Der in Stuttgart lebende Gitarrist Thomas Hinke wird sich in spielerischen Improvisationen mit auf die Reise machen.

MiMa - Museum für Mineralien und Mathematik

Öffnungszeiten:

11.00 bis 16.00 Uhr

Adresse: Schulstrasse 5, 77709 Oberwolfach

Tel: +49-(0)-7834 9420

www.mima.museum